

Con bastante euforia se desplazó el Guixols a Moncada, pero los propietarios del terreno, tan solo poner la pelota en juego, nos hicieron ver a jugadores y acompañantes que no por casualidad ostentan el segundo puesto de la clasificación, con muchos méritos de calzarse el liderato.

Impera en el conjunto guixolense una gran verdad: Hay pocos jugadores, y aun los que podemos considerarles titulares, no tienen fuelle para tanto partido, como se ha dado en la última semana.

La primera parte, fué de un constante dominio del Moncada, dando el Guixols una pobre impresión, no obstante tuvo tres ocasiones, que podían dejar el marcador muy nivelado.

A los 12 m. Cruz pasa a Nico de cabeza y consigue el primero de la tarde. Dos minutos después Soto marca el segundo, y a los 25 m. Nico obtiene el tercero. Prat a los 31 m. acorta distancias.

El dominio es total por parte del Moncada, pero Bosch a los 38 minutos tira a puerta y bate a Cosp, y el árbitro incomprensiblemente lo anula por pretendido fuera de juego de Tremoleda. A los 41 m. Soto consigue el cuarto tanto.

Ya finalizando el primer tiempo, Castro tira a puerta y a portero batido, da el balón en el cuerpo de un defensa, y la pelota va a córner.

El segundo tiempo fué más igualado, ya que el Moncada bajó mucho en su rendimiento. A los 25 m. Bosch obtenía el segundo tanto guixolense, y con el resultado de 4 a 2 termina el encuentro, en que la mayoría de nuestros jugadores acusaron cansancio.

Los jugadores más destacados por el bando guixolense fueron Galcerán, Esparragó y Prats. Del Moncada todos estuvieron muy acertados, especialmente Nico y Cruz.

Dirigió el encuentro el colegiado señor Miró, que actuó visiblemente a favor de los propietarios del terreno.

Guixols: Galcerán; Fábregas, Esparragó, Santamaria; Ramió, Bardera; Bosch, Castro, Darnés, Tremoleda, Prats.— Gracer

## Guixols, 0 - Pueblo Nuevo, 2

Los guixolenses pierden lamentablemente dos positivos.

Así es el fútbol en muchas ocasiones, faltado de lógica, y hoy nos ocuparemos de un partido en el que toda la afición tenía la plena seguridad de que se ganaría y, además, de calle y, en cambio, en una mala tarde de todo el conjunto azulgrana se perdió ante los vermellones de Pueblo Nuevo y por un contundente 2-0.

Tenemos que ser sinceros y, por lo tanto, decir que el Guixols no cuenta con suplentes de calidad y de ahí vienen las malas actuaciones que hemos sufrido en lo que va de temporada. Cuando se ha podido alinear el completo, la cosa ha marchado sobre ruedas, pero como en el partido que nos ocupa, en el que se presentaron las bajas de Darnés, Buxó y Fábregas, la cosa no ha tenido remedio.

Tampoco en esta ocasión no nos convenció el que Castro jugase retrasado, ya que a la falta de Darnés, era el canario el hombre, y jugando en punta, de cambiar la marcha del encuentro. No queremos culpar a los Santamaria y Pallarés que salieron al campo a cubrir unas vacantes y en todo momento pusieron todo su interés para hacerlo de la mejor manera posible. Ni a uno ni a otro les salieron las cosas bien, y si el primero fué culpable del primer gol, el otro falló en jugadas, que Darnés hubiese sin duda alguna acertado. Esparragó en la defensa tuvo que multiplicarse más de la cuenta, a fin de poner orden y gracias a él no fuimos más goleados. Los volantes estuvieron bien y tampoco podemos culparles de la derrota. Ahora la delantera ya es otro asunto y también un poco delicado, puesto que Ferragut no acaba de encontrar su puesta a punto, y por lo que antes hemos aludido de Castro, poco podía hacer éste desde

medio campo y nos queda Prats y Bosch, puesto que de Pallarés se ha dicho ya todo. De Prats, podemos decir que al igual que el pasado miércoles en Moncada, luchó y jugó con enormes ganas. pero siempre era solo, no era secundado, y de Bosch ¿qué podemos decir?.

Lástima que un muchacho de 20 años, no tenga la verdadera vocación y afición que el deporte rey requiere. Es incomprensible que a su edad no pueda aguantar dos o tres partidos semanales cuando lo lógico sería que jugase dos diarios y siempre a un tren endiablado. Tiene clase suficiente para militar en categorías superiores, pero necesita cuidarse y adquirir una preparación física extraordinaria, y ya sabemos que la vida del deportista debe ser de grandes sacrificios, de lo contrario es inútil practicar deporte alguno y menos el fútbol que es para hombres con ganas de aguantar 90 minutos de juego.

Y, hablando del Pueblo Nuevo, les diremos que tampoco nos convenció. Se trata de un equipo con mucho entusiasmo y muy poca técnica, al que le salieron las cosas muy bien y que ni ellos mismos sabían adivinar. Marcaron los goles Sans a los 7 minutos del primer tiempo y Pelaó a los 30 minutos del segundo período.

El arbitraje corrió a cargo del Sr. Nolla, el cual tuvo una actuación muy desafortunada y no haciendo casi nunca caso de los liniers, los equipos se alinearon así:

Guixols: Galcerán; Tremoleda - Esparragó - Santamaria; Ramió - Bardera; Bosch - Castro - Pallarés - Ferragut y Prats.

Pueblo Nuevo: Espigol; Oliván - Manresa - Rodríguez; Soto - Pintanell; Sans Garay - Pelaó - Cuenca y Estevan.— FAUT

## Grupo Séptimo

### Resultados

- 3 Pueblo Seco—Reus 0
- 3 Júpiter—Balaguer 2
- 4 Mollet—San Celoni 3
- 1 Samboyano—Igualada 1
- 2 Calella—Rapitense 1
- 3 Sallent—Bañolas 0
- 2 Iberia—Manlleu 1
- 4 T. Agut—Gramanet 1
- 2 Vilafranca—Figueras 2
- 3 Seo Urgel—Moncada 5
- 0 Guixols—Pueblo Nuevo 2

### Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Pueblo Seco	33	20	6	7	97	59	46
Moncada	33	20	5	8	94	52	45
Iberia	33	18	3	12	79	51	39
Figueras	33	10	10	9	55	33	38
Samboyano	33	15	7	11	73	62	37
<b>Guixols</b>	33	15	7	11	75	64	37
Manlleu	33	16	4	13	62	54	36
Rapitense	33	17	2	14	53	51	36
Sallent	33	17	2	14	64	66	36
Gramanet	33	15	5	13	72	64	35
Bañolas	33	14	7	12	71	75	35
Calella	33	13	8	12	54	56	34
Balaguer	33	14	5	14	69	65	33
Vilafranca	33	13	6	14	53	54	32
Pblo. Nuevo	33	11	9	13	56	59	31
Agut	33	12	6	15	50	57	30
Reus	33	9	10	14	48	60	28
Seo Urgel	33	11	6	16	57	62	28
Júpiter	33	10	7	16	61	61	27
Igualada	33	9	7	17	45	75	25
San Celoni	33	10	4	19	50	93	24
Mollet	33	5	4	24	45	110	14

### Próximo Domingo

- Balaguer—Reus
- San Celoni—Júpiter
- Igualada—Mollet
- Rapitense—Samboyano
- Bañolas—Calella
- Manlleu—Sallent
- Gramanet—Iberia
- Figueras—T. Agut
- Moncada—Vilafranca
- Pueblo Nuevo—Seo Urgel
- GUIXOLS**—Pueblo Seco

### Valoración de la actuación de los jugadores guixolenses en el último partido (0 a 10)

GALCERAN	5
TREMOLEDA	8
ESPARRAGO	7
SANTAMARIA	2
RAMIO	8
BARDERA	6
BOSCH	3
CASTRO	4
PALLARES	3
FERRAGUT	4
PRATS	5

Total 55

Promedio general equipo: 5